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意 見 交 換 会町民と

議員との

　町民に開かれた議会、町民参加を推進する議会を目指し、議会の議決及び運営についてその

経緯や理由等を町民に説明するとともに、意見交換の場を設け、議会改革及び議員の政策能力

の評価・拡大を図るため、５月23日（木）から25日（土）までの３日間、午後６時より、３会

場において初めて「町民と議員との意見交換会」を開催しました。

　議会や町政に対し、様々な意見をいただくことができましたので、主な意見を紹介します。

実施内容実施内容
１　議会の報告
 （１）令和６年度広野町予算の概要について

 （２）重点事業について

 （３）議案の審議について

 （４）委員会報告

　　　①総務文教常任委員会

　　　②産業厚生常任委員会

 （５）一般質問について

　　　①渡邉忠義議員、②西本久雄議員

　　　③西内玄太議員、④高木光雄議員

　　　⑤遠藤浩議員

 （６）議案等の審議結果について

２　意見交換（質疑応答）

５月23日（木）折木地区集会所５月23日（木）折木地区集会所（参加者８人）（参加者８人）

町政への意見
●  道の駅計画の中止とその経過について明確な

説明をしてほしい。

● 道の駅計画の中止の原因となった岩盤は取れ

るのではないか。

● 工期延長となった工事の工事看板の情報更新

が遅いのではないか。

● 東京電力第五次追補請求手続きの相談窓口を

町に呼べないか。

● 役場職員の来客対応、職場環境の改善を図る 

べきではないか。

● 町全体のハラスメントをなくすための体制づ

くりや取組を行ってほしい。

議会への意見
● 一般質問の再質問まで議会だよりに掲載する　

べきではないか。

議会報告の様子（予算の概要）

会場（折木地区集会所）の様子
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５月24日（金）ひろの未来館５月24日（金）ひろの未来館（参加者９人）（参加者９人）

５月25日（土）下北迫地区集会所５月25日（土）下北迫地区集会所（参加者２人）（参加者２人）

その後の対応その後の対応

町政への意見
● 給食資材への活用など、畑作物の振興に力を

入れてほしい。

● 町のシンボルである二ツ沼総合公園の風車の

取扱いを考えてほしい。

● 公設商業施設の生鮮食品をはじめとした品揃

えの充実を図ってほしい。

● 駅東側等に商業施設が少なく、町のグランド

デザイン（将来像）が見えない。

● 給食費無償化を県立ふたば未来学園中学生の

町民も対象にしてほしい。

町政への意見
● 形骸化した協定の必要性の検証と整備をする

べき。

● インターハイサッカー競技開催に向けた町内

の環境整備を行うべき。

議会への意見
●数年先を見越した議論をするべき。

●町民との意見交換会を継続して実施するべき。

町政への意見
　議長から町長へ意見を取りまとめた文書を提

出し、文書での回答を求めました。

　町から回答が届きましたら、議会だより等で

報告いたします。

議会への意見
●意見交換会の継続実施

　当初予算に係る議会だより発行後の５月と決

算に係る議会だより発行後の11月で年２回開催

する方向で現在進めています。

●一般質問の再質問の議会だより掲載

　定例会終了後約１ヶ月以内に発行という時間

的な制約があることから、議員の通告と執行部

の１回目の答弁までの掲載としています。

　再質問の内容については、議会映像ホーム

ページや広野町図書室に設置している議会会議

録などでご確認ください。

会場（ひろの未来館）の様子

会場（下北迫地区集会所）の様子

７月５日（金）に意見報告書を提出する議長（右）


